

Bundesbeschluß

betreffend

die eidgenössische Staatsrechnung für das Jahr 1892.

(Vom 16. Juni 1893.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht der Staatsrechnung der Eidgenossenschaft für
das Jahr 1892;
nach Einsicht des Berichtes des Bundesrates vom 9. Mai 1893;
gestützt auf den Beschluß der Bundesversammlung vom 21. De-
zember 1850,

beschließt:

Der Staatsrechnung für das Jahr 1892 wird die Genehmigung erteilt.

Also beschlossen vom Nationalrate,

Bern, den 8. Juni 1893.

Der Präsident: **L. Forrer.**

Der Protokollführer: **Ringier.**

Also beschlossen vom Ständerate,

Bern, den 16. Juni 1893.

Der Präsident: **Eggli.**

Der Protokollführer: **Schatzmann.**

Der schweizerische Bundesrat beschließt:
 Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundesblatt.
 Bern, den 22. Juni 1893.

Im Namen des schweiz. Bundesrates,
 Der Bundespräsident:

Schenk.

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Bingier.



Bundesratsbeschuß

betreffend

Abänderung des Bundesratsbeschlusses vom 10. März 1891
 über das Verbot der Einfuhr von Nutzvieh aus dem
 Auslande.

(Vom 19. Juni 1893.)

Der schweizerische Bundesrat,
 auf den Antrag seines Industrie- und Landwirtschaftsdeparte-
 ments,

beschließt:

Die Art. 1 und 2 des Bundesratsbeschlusses vom 10. März 1891
 betreffend das Verbot der Einfuhr von Nutzvieh aus dem Auslande
 (Bundesbl. 1891, I, 450) werden abgeändert und lauten nun wie
 folgt:

Bundesbeschluß betreffend die eidgenössische Staatsrechnung für das Jahr 1892. (Vom 16. Juni 1893.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1893
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	27
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	28.06.1893
Date	
Data	
Seite	648-649
Page	
Pagina	
Ref. No	10 016 221

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.